

Cuaderno de trabajo

VIVE CRISTO

CHRISTUS
VIVIT



Comité Organizador Local
JMJ Seúl 2027

¡Vayamos a Galilea!

Ha resucitado de entre los muertos
y ya se les adelanta camino a Galilea.

Allí lo verán ustedes. (Mt 28,7)



Después de su resurrección, Jesús envió a un ángel para informar a sus discípulos de que primero iría a “Galilea”. Según Sus palabras, para encontrarnos con Él, también nosotros debemos ir a Galilea: nuestra propia vida, la vida que respiramos y vivimos cada día. En las muchas personas que encontramos en casa, en la escuela y en el trabajo, y en las muchas experiencias de amor que tenemos con ellas, encontraremos plenamente a Jesucristo vivo, que nos ama y nos conduce por el camino de la verdadera felicidad. “Volver a nuestros lugares de vida y vivir y contar todo lo que hemos visto, oído y sentido”: este es el fruto final de nuestro trayecto, y al mismo tiempo, un nuevo comienzo.

Con la ayuda de Dios, queremos concluir nuestro tiempo de oración, que comenzó con una reflexión sobre nosotros mismos, nuestra familia y la comunidad eclesial, y terminó con la lectura, reflexión y el compartir de la *Christus Vivit*, la amorosa exhortación que el Papa Francisco ha preparado para los jóvenes de todo el mundo.



Escribe una carta de agradecimiento a Dios

Vuelvan a abrir su cuaderno de trabajo y reflexionen sobre lo que han pensado, compartido y escrito tanto individualmente como como comunidad de jóvenes unidos en el Señor. Piensen qué es lo que más recuerdan de este camino de compartir y por qué, y escriban una carta de agradecimiento a Jesús por todo ello.





- En 2027 se celebrará en Seúl la Jornada Mundial de la Juventud (JMJ).
Para este camino de peregrinación, el Papa Francisco ha proclamado como versículo temático: **“Tengan valor: yo he vencido al mundo”** (Jn 16,33).
Ahora es el momento de que los que nos preparemos para la JMJ nos tomemos a pecho estas palabras y, en oración, tratemos de descubrir lo que significan. ¿Por qué crees que el Papa Francisco nos proclama estas palabras mientras nos preparamos para la JMJ? Reflexionemos y compar-tamos lo que necesitamos ahora mismo para vivir estas palabras.



Oración inicial

Oración por el Sínodo

Comparte y escucha

Elije un tema de las preguntas de “Piensa en ello” que te gustaría compartir. Cada persona hablará durante 3 a 5 minutos sobre sus pensamientos a la luz de la fe y sus experiencias vitales. Los demás participantes escuchan con la mente abierta la intervención del orador.

A la escucha del Espíritu Santo I

Vamos a hacer tres minutos de silencio y oración sobre lo que el Espíritu Santo nos está diciendo en este momento a través del intercambio que hemos compartido juntos. Deja de hacer todo lo que no sea silencio y oración (como levantar la vista de tu libro o tomar notas) para que puedas centrarte únicamente en el Espíritu Santo.

Abre tu corazón a Dios y a los demás

Cada persona compartirá en un espacio de 3 a 5 minutos lo que resonó más profundamente en su interior durante el compartir, cómo sintió que Dios estaba presente y activo durante este tiempo, y qué ideas notó que resonaban en su corazón.

A la escucha del Espíritu Santo II

Tómense tres minutos para reflexionar sobre la dirección en la que nos está guiando el Espíritu Santo en nuestro encuentro de hoy.

Construyamos juntos

Pensemos en los valores evangélicos importantes que cada uno de nosotros ha percibido en nuestra escucha y oración de hoy, y compartamos algunas formas concretas sobre los esfuerzos que “cada uno” o “nosotros” tenemos que hacer para ponerlos en práctica en nuestras vidas.





Hagámoslo juntos

Pensando en los amigos de tu comunidad que han compartido este viaje contigo, crea una hoja de mensajes. Escribe tu nombre en la parte superior y pasa la hoja a los demás para que cada uno deje unas palabras de gratitud o algún mensaje que desee compartir. Cuando terminen, tómate una foto con todo tu grupo y sus hojas de mensajes y súbela a tus redes sociales mencionando a **@wydseoul2027**.



Unidad en la Eucaristía

Si es posible, los animamos a celebrar juntos la Misa después del encuentro para afirmar su unidad en la Eucaristía. Si no pueden celebrar la Misa, les recomendamos que estén ante el Santísimo Sacramento durante unos momentos en silencio y que recen juntos la “Oración por los jóvenes”, que es la oración preparatoria oficial de la JMJ Seúl 2027. Si esto tampoco es posible, cierren el encuentro con la “Oración por la unidad en torno a la Eucaristía”, disponible a continuación.

Oración por la unidad en torno a la Eucaristía



Señor Jesús, que estás vivo en el Santísimo Sacramento del Altar, aunque no podemos recibirte ahora en la Eucaristía, nos presentamos ante ti para rogarte, con el mayor amor, que con el Inmaculado Corazón de María vengas espiritualmente a nuestros corazones. Concédenos a todos la gracia de ser uno en Ti. Ya que somos siervos unidos a Ti, que no olvidemos que todos somos uno contigo. Te pedimos que siempre seamos tus instrumentos para revelar Tu gloria al mundo entero.

Por Jesucristo, nuestro Señor. Amén.



Un paso más allá

La peregrinación de la JMJ Seúl 2027 será un trayecto de reflexión y para compartir con otros peregrinos las nuevas formas de sufrimiento e injusticia a las que se enfrentan tanto la juventud del mundo de hoy como el mismo Cristo, que vive en los jóvenes. También será una valiosa oportunidad para que los jóvenes de Corea compartan y experimenten las preocupaciones y pasiones de los jóvenes de todo el mundo a través de esta celebración. A través de todos estos itinerarios, los peregrinos de la JMJ serán enviados al mundo como “misioneros valientes” que viven con audacia la alegría del Evangelio en sus propias vidas. Toda la Iglesia estará con ellos durante este tiempo, escuchando sus voces, aprendiendo del nuevo entusiasmo que manifiestan y manifestando con ellos una confesión dinámica de fe. Junto con todos los jóvenes y creyentes de Corea, haré todo lo posible en cuanto a preparación se refiere para que experimenten, como miembros de la Iglesia, la alegría de ser luz del mundo y sal de la tierra.

Presidente del Comité Organizador de la Jornada Mundial de la Juventud 2027 en Seúl,
Arzobispo Peter Soon-Taick, CHUNG,
durante la rueda de prensa en la que se anunció el lema de la JMJ Seúl 2027

Mi oración a Dios al final del trayecto



**Tengan valor:
yo he vencido al mundo.**

(Jn 16,33)

Mi trayecto a la JMJ Seúl 2027

Hagamos una crónica de trayecto desde la fase de preparación hasta la participación en la JMJ.

